

A Wenda, en Tanzanie, bientôt une église dédiée à la Mère de Dieu



Service de communication du DREE, 26.02.2024. Le rite de bénédiction de la première pierre et des fondations de la future église de la Mère de Dieu a été célébré le 21 février, à Wenda, en Tanzanie par le prêtre Laurent Sakwa, chef du doyenné, le prêtre Ambroise Tchawala, recteur de la paroisse, et le prêtre Augustin Kisandiadgé. Les fidèles étaient venus partager la joie de la prière commune, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Le nombre de paroissiens orthodoxes à Wenda a remarquablement augmenté : en 2023, des baptêmes de masse ont été célébrés à trois reprises, pendant lesquels des dizaines d'habitants sont devenus membres de l'Église. Avant le baptême, ils ont étudié les rudiments de la foi orthodoxe pendant près d'un an sous la direction du père Ambroise. En août, la communauté de cette paroisse de Tanzanie a déblayé le terrain destiné à la construction de son église.